



**ÁLVARO VALDÉS PUJOL, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR,
PRESENTA LAS SIGUIENTES PREGUNTAS SOBRE LA EXPLANADA DEL
PUERTO**

El pasado 2 de agosto, la alcaldesa se reunía con el presidente de la Autoridad Portuaria, Antonio Sevilla, para “potenciar una estrategia turística conjunta para la ciudad”. Entre otros temas, según recoge la prensa, se habló del proyecto para la explanada del Puerto, coincidiendo el Ayuntamiento y la Autoridad Portuaria en la necesidad de potenciar esta zona y convertirla en una oportunidad más para el desarrollo turístico y económico de la ciudad.

Pues bien, dos días más tarde, el 4 de agosto, el 3º Teniente de Alcalde, el señor Calderón, pidió la dimisión del presidente de la Autoridad Portuaria, alegando que “Sevilla es el peor gestor para Cartagena al frente del Puerto” y manifestando su “clara incapacidad”.

A día de hoy, la explanada del Puerto se encuentra tal y como quería el anterior alcalde, José López. Tenemos que recordar que el Partido Popular trabajó conjuntamente con la Autoridad Portuaria y los ciudadanos, a través de una consulta, en un proyecto para fomentar la economía, generar empleo y mejorar el entorno portuario.

Por todo lo anteriormente expuesto presento al Pleno las siguientes

PREGUNTAS

- ¿ Existe una estrategia común en el seno del Gobierno del ayuntamiento de Cartagena, en beneficio de los cartageneros, y a su vez con la Autoridad Portuaria para los espacios de titularidad portuaria?
- ¿ Está dispuesto el Gobierno a retomar el proyecto, que en su día fue consultado a los cartageneros, y que era fruto del trabajo entre varias administraciones y agentes implicados, o por el contrario, cuál es su proyecto?

En Cartagena, a 31 de agosto de 2017

El portavoz

El concejal